

19/12/2023

Coyhaique: En prisión preventiva imputado por tráfico de marihuana

Tras una investigación coordinada por la Fiscalía Local de Coyhaique y diligencias efectuadas por la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado, Brianco de la PDI, fue detenido un imputado por tráfico de un kilo 19 gramos de marihuana, la cual sería comercializada durante este fin de año en la Región de Aysén. En un segundo caso, se formalizó a otro imputado por el delito de tráfico en pequeñas cantidades.



Según explicó el fiscal jefe de Coyhaique, José Moris, “se controló la detención

respecto de dos imputados, en una investigación llevada por la Fiscalía en conjunto con la Brigada Antinarcóticos de la PDI. Se trata de dos encomiendas que fueron detectadas ingresando a la región conteniendo droga, específicamente marihuana”.

Uno de los imputados, comentó el fiscal Moris, “que recibió una encomienda con 48 gramos de droga, fue formalizado por microtráfico, mientras que el segundo recibió una encomienda con un poco más de un kilo de marihuana, razón por la cual fue formalizado por el delito de tráfico ilícito de drogas y quedó sometido a prisión preventiva, fijándose un plazo de investigación de 90 días”. El imputado por tráfico en pequeñas cantidades quedó sometido a la medida cautelar de arraigo nacional mientras se desarrolla la investigación.

PDI

Por su parte la jefa subrogante de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado, subcomisaría Geraldine Soto, explicó que “oficiales de la Brigada Antinarcóticos y Contra el Crimen Organizado Coyhaique, en el marco de una investigación por tráfico ilícito de drogas llevada en conjunto con la Fiscalía Local de Coyhaique, logró la detención de un ciudadano chileno mayor de edad quien se dedica a recepcionar sustancias ilícitas enviadas desde la ciudad de Santiago, a través de encomiendas mediante de empresas de transporte, para posteriormente acopiarlas y comercializarlas en la región de Aysén”.

La subcomisaria Soto detalló además que, en el caso del tráfico de drogas, el total es equivalente a 3.057 dosis valuadas en 15 millones de pesos. En tanto, los 48 gramos decomisados en una segunda encomienda equivaldrían a 144 dosis y poseen un avalúo de 720 mil pesos aproximadamente, todo lo cual salió de circulación gracias al trabajo conjunto de la Fiscalía y PDI.